



¿Qué pasa con CADECA? ¿Qué hace BPA por estos días? ¡Entérese!

Ofertas especiales del BPA por el Día del amor y la amistad.

La sucursal 6212 del Banco Popular de Ahorro en Manatí brinda a sus clientes una promoción especial en saludo al día del amor y la amistad. Será una bonificación del 10 por ciento a los clientes adscritos a los servicios de tarjeta magnética, desde el 12 y hasta el 15 de febrero.

De esta manera, todo el ciudadano manatiense, con tarjeta de BPA, que compre en las cadenas de tiendas como TRD o Panamericanas, recibirá un descuento del 10 por ciento en el precio de cada producto que adquiera, reiteramos, a través de su tarjeta. Es válido añadir, que en el momento de la compra, cada suscriptor debe llevar consigo, además de su tarjeta electrónica, el pin que la autentica como suya.

Sobre el servicio de extracción de efectivo...

Otra modalidad de servicio que presta BPA es, cobrar con su tarjeta magnética a través del post. Al respecto, María Antonia Mancebo Santana, Directora de esta sucursal bancaria, asegura a sus clientes, que están en condiciones de prestar el servicio de post. Por lo que cualquier ciudadano, que desee acudir a esta sucursal, para extraer dinero de su tarjeta, puede hacerlo en los horarios habituales del BPA, o sea, de lunes a viernes de 8:00am a 3:00pm y los sábados, hasta las 12:00m. Así mismo, puede dirigirse a la sucursal de El Cerro de Caisimú, donde también existe el servicio de post, para la extracción de efectivo en horario similar al del municipio cabecera.

En cuanto a la unión de CADECA con BPA...

María Antonia nos hizo saber que su sucursal asumió las actividades de CADECA. Por lo tanto, a partir del venidero 8 de febrero comienzan a trabajar como una oficina anexa al Banco, en el mismo local que ocupaba CADECA, pero ahora como trabajadores del BPA, con el horario del banco.

¿Qué operaciones realizará la antigua CADECA ahora como sucursal de BPA?



A partir del día 8 la antigua CADECA reanuda sus actividades, entre las que se destacan, la oferta de créditos bancarios, la apertura de cuentas de ahorro, el pago a jubilados y la extracción de efectivo de las tarjetas magnéticas, pues continúan contando con post para estas operaciones.

¿Qué pasará con el servicio de la Western Union?

Es válido aclarar que las personas que deseen recibir el servicio de la Western Union deben dirigirse a la Tienda de La Mexicana. Esta será exclusivamente la vía para recibir sus transferencias a partir de ahora.

Envía por "Ríáenvía"...

También BPA promociona el servicio de Ríáenvía. Esta es una aplicación que permite a cualquier persona radicada fuera de Cuba, enviar dinero a través de una transferencia por su celular a una persona que esté en nuestro territorio a través del BPA. Esta es una opción rápida, mediante la cual, el cliente que está fuera debe hacer llegar el pin a la persona que recibirá el dinero y con este viene a cobrarlo, a través del post, a la sucursal bancaria, cito en Calle Alberto Olivares. -"Es una vía popular y muy eficaz para la transferencia en línea de terceros países a Cuba-, nos asegura María Antonia.